



Liebe Eltern,

durch die Fülle der Ereignisse hier auf unserem Campus, kommt es vor, dass das eine oder andere etwas später Erwähnung in der Aurora Hauspost findet.

Dies hat aber rein gar nichts mit der Wichtigkeit der Ereignisse zu tun, sondern passt vielleicht einfach besser in das Gesamtbild.

Gaesdoncker Plenum

Seit Einführung des "Gaesdoncker Plenums" (vielleicht haben Ihre Töchter Ihnen ja schon darüber berichtet) wurden in diesem besonderen Forum der Internatsgemeinschaft bereits viele verschiedene Themen vorgestellt und diskutiert.

Etwa einmal im Monat kommen wir sonntags nach dem Gottesdienst in einer etwas förmlicheren Atmosphäre als sonst zusammen. Die Tische sind festlich eingedeckt, die Küche zaubert für uns ein sonntägliches Drei-Gänge-Menü und auch die





Kleidung der meisten Schülerinnen und Schüler trägt dem gehobenen Ambiente Rechnung. Ein schönes Stück gelebter Internatskultur.

Einzelne Schüler und Schülerinnen haben dabei in diesem Zusammenhang so zündende Ideen, dass daraus sogar ein Vortrag entstehen kann. So haben Laura und Brandon im vorletzten Plenum über ihre Auslandserfahrungen in Paraguay berichtet. Sie haben sehr unterhaltsam alle Anwesenden über die spannenden Ereignisse rund um dieses schulische Austauschprogramm



informiert und durch ihre sehr kurzweilige Art des Vortrags keine Langeweile aufkommen lassen.

Vielen Dank an Laura für dieses Engagement!

Nora Falk ist neuer Speaker



Nora und ihre Vorgängerin Johanna sind beide Bewohnerinnen unseres Nachbarhauses Aquila. Ich freue mich von ganzem Herzen und bin weiterhin gespannt auf einen bereichernden Austausch mit der Speakerin.

Turnusgemäß wechselt in jedem Jahr zu den Osterferien das wichtigste Amt, das in der Gaesdoncker Internatsgemeinschaft an Schüler vergeben wird. So hieß es auch in diesem Jahr: Wir haben einen neuen Speaker! Die Bekanntgabe des Namens wird jedes Jahr mit Spannung erwartet. Als Herr Oberdörster schließlich Nora Falk auf die Bühne bat, war klar, dass der Staffel-Stab für ein weiteres Jahr innerhalb der Mädchen-Oberstufenhäuser weitergegeben werden konnte.



Endspurt

Nach den schriftlichen Prüfungen warten die **Abiturientinnen 2024** des Hauses Aurora lediglich noch auf die mündliche Abiturprüfung und auf die jeweiligen Noten. Ich gehe davon aus, dass alle fünf Schülerinnen ihre Sache sehr gut gemacht haben und durch ein entsprechendes Abiturzeugnis belohnt werden.

Leider bedeutet dies auch Abschiede nehmen, die Zimmer ausräumen und sich zu neuen Ufern aufmachen. Aber bevor alle Abiturientinnen sich auf ihren weiteren Lebensweg begeben, soll das Abitur gebührend gefeiert werden.

Hierzu wird bei der **feierlichen Abiturzeugnisverleihung am 21. Juni 2024** in ausreichendem Maße Gelegenheit sein. Wie immer wird der Tag mit einem Frühstück und einer Messe beginnen.



Im Anschluss erfolgt die feierliche Übergabe der Abiturzeugnisse mit anschließendem Sektempfang. Gekrönt wird das Ganze vom großen Abiball in Uedem.



Gaesdoncker Ball

Eine Woche nach dem Abiball darf gleich weitergefeiert werden. Nach einer langen Corona-Unterbrechung steht am 29.06.2027 endlich der nächste Gaesdoncker Ball im Jahreskalender. Dieser besondere Abend mit Schülern, Ehemaligen, Mitarbeitern ist einer der Höhepunkte im Gaesdoncker Schul- und Intzernatsleben. Sollten Sie noch keine Karten erworben, noch keine Hotelzimmer gebucht oder den Camper reserviert haben, empfehle ich, dies ganz bald zu tun. Die Nachfrage bzgl. der Karten nach der langen Pause des Balls ist riesig.

Ihre Kartenreservierung erhalten Sie unter: Gaesdoncker Ball 2024 - Die Gaesdonck

1. Mai-Ausflug nach Efteling

Einen wirklich gelungenen Tag erlebte die Internatsgemeinschaft am 1. Mai bei ihrem Ausflug in den Freizeitpark de Efteling. Ein paar Eindrücke möchte ich Ihnen auf keinen Fall vorenthalten:









Jubiläumsfahrt nach Ameland

Beim letzten Plenum haben wir Ihre Töchter über die Details zu unserer anstehenden **Internatsfahrt nach Ameland** vom 14. bis zum 16. Juni 2024 informiert.

Im Rahmen des 175-jährigen Jubiläums hat die Leitung der Gaesdonck gemeinsam mit dem Gaesdoncker Freundeskreis entschieden, sich zu einem durchaus spürbaren Teil an den Kosten beteiligen, sodass wir diese Jubiläumsfahrt zu vergleichsweise günstigen Bedingungen abieten können. Genauere Informationen erhalten Sie zeitnah.



Ich hoffe sehr, dass alle Bewohnerinnen des Hauses Aurora mitfahren werden.

Termin-Übersicht:

• 24.05. bis 26.05.2024

• 25.05.2024

• 28.05. und 29.05. 2024

• 14.06. bis 16.06.2024

• 21.06.2024

• 29.06.2024

Musical Aufführungen

Familientag/Tag des offenen Internates

mündliche Prüfungen Abitur

Internatsfahrt nach Ameland

Zeugnisübergabe und Abiball

Gaesdoncker Ball

Bei Rückfragen stehe ich Ihnen wie immer über die bekannten Wege zur Verfügung. Ich freue mich auf Ihre Kontaktaufnahme.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien alles Gute und verbleibe mit sonnigen Grüßen vom Campus.

Sonja Pieli

Internatspädagogin Haus Aurora

